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Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de dois mile vinte e cinco, pelas

catorze horas e trinta minutos reuniu na sua sede social, sita nâ Rua General

Humberto Delgado, número quatro e seis, o conselho de administração da

Fundaçâo Rafael e Maria Rosa Neves Duque, composto pelo presidente

senhor João Pereira Duque, pelo tesoureiro senhor engenheiro Jorge

Alexandre de Oliveira Duque e pelo secretário senhor Dr. Manuêl Francisco

Esta reuniáo tem como Ínâlidade efeluar a avaliação final da análise dos

poetos de candidaturas a apoios da FRMRND no ano de dois mil e vinte e

cinco, cujos projetos foram rececionadas no decorrer dos meses de fevereiÍo

e março do corrente ano. Fez-se a seleção dos projetos que â fundação irá

apoiaí em dois mil ê vinte e cinco com divulgaçáo dos crilérios que permitiram

a sua escolha

projetos

+ Banco de ajudas técnicas na área da saúde - aquisição de diverso materiâ1.-

+ Programajovêns ãtivos - para jovens dos 15 aos 22 anos , em que se

pretende a sua ocupação em diversas áreas.------------------

i Grupo Desportivo do Pinheiro Grandê - apÍesentou um pro.ieto "Pinheiro

Grande a Correr e Andal', para aquisição de equipamento de Trail.---------
I Santa Casa da Misêricórdiã da Vila de Chamusca - apresentou dois

Valério Romão.----
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pÍojetos

Foram rêcecionadas no período de candidatura (fevereiro e março de dois mil

e vinte e cinco) projetos apresentados por treze instituiçÕes que intervêm no

concelho da Chamusca e na aldeia da Mata, concelho de Torres Novas e que

seguidamente discriminamos por ordem da data de recêção nestâ instituição:

r União de Frêguesies da Chamusca ê Pinheiro Grande apresentou dois
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Pessoas ldosas.:---------
+ Brincar ao ar livre, aquisição de triciclos para a vâlência Creche e Jardim

de InÍância "O Coelhinho"

. Comissão de Gestão da Capela da aldeia da Mata, apresentou um projeto

para aquisição de um órgáo paÍa a Capela

r Cêntro dê Apoio Social da Ca.regueira, apresentou o projeto Viagem dos

Sentidos - para aquisição de Carrinho Snoezelen, Formação de equipa técnica

e restruturação de uma ala do Centro de Apoio para sessÕes individuais com

os utentes

r Grupo Dramático Musical - JNP, apresentou dois projetos:

+ "lluminar o Grupo" - Substituição da instalaçâo elétrica.----
+ "Rumo âo Futuro' - Substituiçáo de janelas ê portas em madeira por

alumínio ou PVC

r Centro de Apoio Social da Parrêira, apresentou um projeto para

alargamento do número dê camas na Estrutura Residencial para Pessoas

Idosas

r União das Freguesias de Parreira ê Chouto em parceria com o
Observatório da Paisagem da Charnêce, apresentaram o projeto

"Cogumelos da Charneca" Guia pârâ a sua divulgação e valorização.---------

r Sociedade Filarmónica União Matense - apresentou dois projetos:------
+ "Recuperar para preservai' - Recuperação dâ sêde.----
+ "Mais eficiência, mais segurança, mais SFUN/", para aquisiçáo de portas e

janelas em alumínio para substituir as existentes em ferro

r Chamusca Basket Club, apresentou um projeto "Recuperar e Reabilitar em

Segurança", para aquisiçáo de equipamentos de recuperaçáo e reabílitação de
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- Requalificação da enfermaria da valência Estrutura Residencial para

9êrál@trêfâetduque.pt
249 760 205

Ruã cênerál Humbê^o Delgêdo, N"4 ê6
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r Cêntro de Apoio Social Aconchego, apresentou um projeto "Acon o

com ConÍorto, Mobilidade e Segurança", para aquisiçáo de cadeiras de rodas,

andarilhos e almofâdas anti-escaras

r Associação Humanitária dê Bombeiros Voluntários de Chamusca,

apresentou um projeto "Unidade de lluminaçáo LED para aquisição de um

equipamento para iluminação periférica de grandes áreas, em operaçÕes de

resgate e salvamento

r Junta dê Freguesia de Vale de Cavalos, apresentou um, projeto para

requalificação e dinamizaçáo do Núcleo Museológico da água

Terminada a análise de todos os pro.ietos, salientando o fâcto de alguns deles

terem sido complementados com reuniÕes adicionais com as respetivas

instituições proponentes, por forma a obter esclârecimentos adicionais dê

supoíe à tomada dê decisáo, foram selecionados os projetos que em bâixo

descriminamos para apoio por parte da fundação em dois mil ê vinte e cinco:-

t projêto apresentado pela Sociedadê Filermónica União Metense - para

aquisição de portas e janelas em alumínio para substituiçáo das existentes em

ferro, no montante de € 9.306,05 com IVA incluído.:----
A Fundação apoiaÍá este projeto com € 5.000,00 (cinco mil euros)

r projeto apresentado pêlo Chamusca Baskêt Club, para aquisição de

equipamentos de recuperação e reabilitaçáo de atletas, no montante de

2.592,00 euros, com lVA incluído.-----
A Fundaçáo apoiará este poeto em € 588,00 (quinhentos e oitenta e oito

euros)

r pro.ieto apresentado pelo Centro dê Apoio Social Aconchego, para

aquisição de cadeiras de rodas, andarilhos ê almofadas anti-escaras, no

montante de € 2.065,83 (dois, mil, e sêssenta e cinco euros e oitenta e três

cêntimos), com IVA incluindo

gê61@írafáêldlquê.pt

219 ?60 205

Rua 6eneÉl Hum6ênô Dêlgâdô, N'4e6
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A Fundação apoiará este projeto na sua totalidade

Foram selecionados os pOetos mencionados anteriormente de acordo com

os critérios definidos para dois mil e vinte e cinco e que publicamos:----------

+ Projetos que beneficiem diretamente pessoas, com particular enfoque em

projetos de açáo social

+ Reparação e conservaçáo de património

- Rolatividade das instituições beneficiárias;----------
+ Apoiar projetos simultaneamente nos dois âmbitos geográficos de

intervençâo da fundaçáo (concelhos da Chamusca e aldêia dâ Mata) ê náo

apenas. na Chamusca ou na Mata.----------
O valor total de projetos apoiados em dois mil e vinte e cinco foi de € 7.653,83

(sete mil, seiscentos e cinquênta e três euros e oitenta e três cêntimos).----
Numa ótica de total transparênciâ na gestão da fundaçáo, entende êste

conselho de administração, publicitar esta ata no sítio oficial da fundação para

possibilidade de fácil consulta. Nada mais havendo a tratar pelas dezassete

horas e trinta minutos deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a

presênte ata que eu Jorge Manuêl da Silva dos Santos, redigi, e vou assinar

em conjunto com os membros do conselho de administração
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